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En el párrafo 126 de su sermón El Develamiento de Dios, el hermano 

Branham dijo: “¿qué si Ud. sólo dijera: “La Palabra”, y la Palabra no hiciera 

nada? ¿De qué serviría que la Espada estuviera aquí, y uno dijera: “No puede 

rasgar”? Dijera: “¡Ah!”, ¿y no pudiera rasgar? Pero cuando Uds. colocan 

esa Palabra de Dios allí arriba y la observan rasgar, Ella está–Ella está siendo 

sostenida por una mano ordenada enviada para hacerlo así. ¿Ven?, lo rasga 

abriéndolo, y allí está El. Allí muestra a Dios plenamente a la vista, el gran 

Jehová. Esa es Su Palabra manifestada, la porción que es prometida para el 

día. ¿Lo captan? ¿Ven? Cuando la Espada, la promesa de hoy, para este día, 

lo que debe de ser, y Dios toma Su Espada y rasga hacia abajo el velo 

denominacional y lo abre, y El mismo se manifiesta y muestra que El está allí; 

todavía esa misma Columna de Fuego. Fíjense, ésa es la Palabra manifestada 

para las promesas de hoy. 
  

Ahora, lo que nos está diciendo el hermano Branham es que “hay una Palabra 

para cada edad”, y cuando esa palabra que está escrita se manifieste ante 

ustedes en su día, la manifestación es entonces la interpretación de la 

Palabra. Luego se convierte en la Palabra manifestada. Y esto no es ciencia 

espacial, gente. Si Dios lo dijo y ustedes ven que sucede, entonces tiene la 

interpretación de lo que Dios dijo en Su Palabra. 
  

Ahora, William Branham sabía esto para su día. Vio, Malaquías 4, y Lucas 

17:30 y Apocalipsis 10:7 y vio que su propia vida era la de un leñador, como 

Elías, y vio que Dios le había hablado y le había dicho que tenía una obra que 

hacer. Ahora, dependía de él encontrarlo en la Palabra de Dios. Y cuando lo 

hizo, entró en ella y se manifestó en su vida, y así como entró en la Palabra 

escrita, se convirtió en la encarnación viva de Malaquías 4, Lucas 

17:30 y Apocalipsis 10:7. 
  

Y permítanme decir esto, no es diferente con cualquier hombre que Dios llame 

en cualquier tiempo. Cuando cualquier creyente genuino ve la Palabra que está 

escrita para su día, y la reconoce para su día, y actúa de acuerdo con lo que fue 

escrito para su día, entonces se convierte en la encarnación viva de esa Palabra 

escrita, y al entrar en esa Palabra, se convierte en esa Palabra expresada para el 

día en que vive. Y eso no es diferente para ustedes, para mí o para cualquier 

profeta de Dios o cualquier hombre de Dios a lo largo de la historia bíblica.  
  



Si hemos de ser cartas escritas, no es por algo que hayan escrito ustedes, 

porque la Palabra ya está escrita, pero aún no expresada para su edad. La 

Palabra escrita ya ha sido escrita en esta Biblia antes de que se pusieran los 

cimientos de la tierra. Por eso la llamamos la Palabra de Dios. Pero lo que nos 

hace conocer y leer de todos los hombres es cuando esa Palabra para nuestra 

Edad se manifiesta en nosotros, y a través de ustedes, y a su alrededor. Entonces 

es cuando nos convertimos en cartas escritas conocidas y leídas de todos los 

hombres. No que escribimos nosotros, sino que es Dios quien ya ha escrito la 

escritura antes de la fundación del mundo, y Él ha escrito una Palabra o una 

promesa para cada grupo de creyentes para cada edad. Luego, cuando vemos 

esa Palabra que Dios ya ha escrito, y entendemos que es para la edad en la que 

nosotros vivimos, entonces cuando la hemos reconocido y actuamos en 

consecuencia, nos convertimos en esa Palabra expresada. Entramos en esa 

palabra, porque de alguna manera le llama, como si algo en el interior le dijera, 

esa es esta hora, y eso es para mí, y cuando lo ven y lo reconocen y luego actúan 

en consecuencia, se convierte en suyo. Eso no es diferente de lo que Dios le 

dijo a Israel antes de que cruzaran el Jordán. 
  

En Deuteronomio 11, mientras leemos esta Escritura, no le servirá de nada a 

menos que la lea por sí mismo y aplique su propia situación en ella. Así es como 

debemos leer toda la palabra de Dios. Como pensamiento que Él lo ha escrito 

personalmente. Entonces cobra vida para ustedes. Deuteronomio 11:18 Por 

tanto, pondréis estas mis palabras en vuestro corazón y en vuestra alma, y las 

ataréis como señal en vuestra mano, y serán por frontales entre vuestros ojos. 

19 Y las enseñaréis a vuestros hijos, hablando de ellas cuando te sientes en tu 

casa, cuando andes por el camino, cuando te acuestes, y cuando te levantes, 

20 y las escribirás en los postes de tu casa, y en tus puertas; 21 para que sean 

vuestros días, y los días de vuestros hijos, tan numerosos sobre la tierra que 

Jehová juró a vuestros padres que les había de dar, como los días de los cielos 

sobre la tierra.  
  

En otras palabras, planea guardarlos por una eternidad, y para hacer eso se tiene 

que tener Vida eterna, y la Vida eterna viene a través de la Palabra de Dios, 

porque es la Simiente de Dios. 
  

22 Porque si guardareis cuidadosamente todos estos mandamientos que yo os 

prescribo para que los cumpláis, y si amareis a Jehová vuestro Dios, andando 

en todos sus caminos, y siguiéndole a él, 23 Jehová también echará de delante 

de vosotros a todas estas naciones, y desposeeréis naciones grandes y más 

poderosas que vosotros. 24 Todo lugar que pisare la planta de vuestro pie será 

vuestro;  
  



Y hay más de 800 promesas en las Escrituras para que las tomemos. Y Él dijo 

que cada paso que se de en esta jornada con Dios donde está caminando en la 

Luz como Él está en la Luz, tiene que reclamarlos como suyos o la promesa no 

le hará ningún bien. Es únicamente para aquellos que lo quieren y lo reclaman. 
  

Ahora, fíjense en los párrafos 133 y 134 de El Develamiento de Dios, el 

hermano Branham deja esto muy claro. “Fíjense. Entonces, nosotros, 

entonces nosotros llegamos a ser parte de El, ya que Uds. son el velo que lo 

vela a El. Uds. son parte de El, mientras Cristo esté en Uds., como Cristo era 

de Dios. Porque Dios estaba en El, eso lo hizo a El Dios. Y mientras Cristo 

está en Uds., la esperanza de gloria, Uds. llegan a ser parte de Cristo. “El que 

cree en Mí, las obras que Yo hago, él las hará también”. ¿Ven? Uds. llegan 

a ser parte de Cristo mientras Cristo esté escondido en Uds. Entonces está 

velado del incrédulo, pero Uds. saben que El está en Uds. Uds. están sirviendo 

de templo para Cristo que está detrás del velo, la piel. Entonces nosotros, por 

cau– ...detrás, por causa de este velo, el velo otra vez de carne humana, 

esconde a Dios (la Palabra) del incrédulo. 
 

134 Como está escrito, ¿ven?: “Escritas, vosotros sois cartas escritas”, la 

Biblia dice. Ahora, ¿qué es una carta? Es una “palabra escrita”. Y vosotros 

sois las “escritas”. En otras palabras, Uds. lo leerían así: “Vosotros”, Ella 

dice, “vosotros sois cartas escritas”, o, “vosotros sois la Palabra que ha sido 

escrita, hecha manifiesta”, nada puede ser añadido a Eso. Uds. no pueden 

decir: “Yo soy una carta escrita”, y vivir algo más diferente, excepto de lo que 

ya está escrito, porque nada puede ser añadido o quitado.  
  

Ahora, voy a saltar hasta el párrafo 138 para mantener su continuidad de 

pensamiento aquí, y luego veremos los párrafos intermedios más adelante. Pero 

fíjense en el párrafo 138, él continúa aquí con este pensamiento 

diciendo: “Vosotros sois cartas escritas, leídas de todos los hombres”. O, Uds. 

son...Yo traduje Eso, voltéelo de esta manera, ¿ven?, sólo voltéelo: “Vosotros 

sois cartas que han sido escritas”, porque Uds. no pueden añadir nada a Eso, 

“que son leídas de todos los hombres”: la Palabra manifestada de Dios, en 

otras palabras. Y Pedro y Juan, para mostrarlo, cuando ellos subieron allá, 

sabiendo que eran del vulgo y sin letras, ellos no tenían educación, pero 

reconocieron que habían estado con Jesús. ¿Ven? Ellos eran del vulgo y sin 

letras, pero ellos eran cartas escritas, ¿ven?, leídas, que habían estado con 

Jesús. Porque Jesús mismo estaba manifestándose a través de ellos: Cristo 

velado en la carne de ellos, manifestado, hecho vivo, como El estaba en 

Moisés. 
  



Por eso el Apóstol Pablo dijo en Gálatas 2:20 Con Cristo estoy juntamente 

crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la 

carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, por la misma revelación que vivió él, 

que es "Yo soy el Hijo de Dios". Yo soy la Carta escrita, la Palabra escrita 

expresada y manifestada para este día.   
  

Entonces, con esto en mente, me gustaría mirar una Palabra para esta hora que 

habla de las personas en esta hora que son ordenadas para conformarse a la 

imagen del hijo primogénito. 
  

Ahora, si Uds. recuerdan la semana pasada cuando examinamos los diez siervos 

y los diez talentos, vimos que estos siervos tipificaron el ministerio de Dios en 

el tiempo del fin, y que diez significa el fin de un ciclo, entonces vemos que 

representan el ministerio del tiempo del fin. 
  

Al examinar esta parábola, también vimos cómo Jesús contó esta misma 

parábola e hizo tres ejemplos de estos ministros del tiempo del fin, donde dijo 

que a uno se le dieron 5 talentos, a uno se le dio 2 y al otro se le dio uno. Vimos 

cómo el número cinco representaba la Gracia, así que vemos que este era un 

ministerio de Gracia al que se le dio la investidura del Espíritu para que 

pudieran entender las cosas de Dios. Se suponía que los ministros a los que se 

les dio dos edificaban sobre la mundanalidad y, por lo tanto, cuando 

convirtieron los dos en cuatro, que es el número del mundo y la mundanalidad, 

vemos que este es el ministro manufacturado que construye un ministerio 

usando los talentos que Dios les dio, pero usarlo para su propio propósito. El 

ministro que recibió uno lo ocultó y demostró que simplemente era un 

incrédulo. 
  

Pero al regresar a los ministros de Gracia, a los que se les dio Cinco y lo 

duplicaron, convirtiéndolo en Gracia, Gracia a ella, fueron recompensados 

cuando el Señor regresó y se les dio el que había sido retenido por el incrédulo 

y así ahora terminó con 11. Esa fue la recompensa y realmente nos muestra 

cuándo se entregaría esta recompensa. Reciben esta undécima pieza en la hora 

undécima del regreso del Señor que los llamó al deber. 
  

Mateo 16:27 Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria (doxa) de su 

Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras. 
  
Luego vemos que las recompensas se entregarían cuando el hijo del hombre 

venga en la gloria de su Padre con los santos ángeles. Así que todo lo que 

tenemos que hacer es mirar esa foto a mi derecha y ver que esta escritura habla 

de esta hora cuando Dios el Padre de la Gloria ha descendido como Hijo del 

Hombre con Sus ángeles para traernos la Aclamación de 1 Tesalonicenses. 

4 que es el Mensaje. Es en el momento de esta Parousia - Presencia que se 



entregarán las recompensas. Y vimos en la parábola de los diez siervos, que su 

recompensa fue igual a 11 mostrando que representa esta hora undécima que 

vivimos hoy. 
  
Todo lo que se tiene que hacer es estudiar Mateo 24 y ver que habla de la 

Parousia del Hijo del Hombre y el discípulo se preguntaba cuándo sucedería 

la Parousia del Hijo del Hombre. Mateo 24:3 Y estando él sentado en el monte 

de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo 

serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo? 4 

Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. 
  
Por eso nos dice que habrá mucho engaño acerca de su presencia, hombres 

tratando de engañaros, Mateo 24:23 Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí 

está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis. Y luego, en el versículo 24, nos 

da varios escenarios que van a suceder en aquel momento, como dos en el 

campo, uno es tomado, al otro la deja, y dos en la cama, el uno es tomado y el 

otro es dejado.   
  
24 Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes 

señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los 

escogidos. 25 Ya os lo he dicho antes. 26 Así que, si os dijeren: Mirad, está en 

el desierto, no salgáis; o mirad, está en los aposentos, no lo creáis. 27 Porque 

como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así 

será también la venida del Hijo del Hombre. 28 Porque dondequiera que 

estuviere el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas.           
  
Y luego en el versículo 44 leemos, Mateo 24:44 Por tanto, también vosotros 

estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis. 

(llegará). 45 ¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual puso su señor 

sobre su casa para que les dé el alimento a tiempo? 46 Bienaventurado aquel 

siervo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así. 47 De cierto os 

digo que sobre todos sus bienes le pondrá. 48 Pero si aquel siervo malo dijere 

en su corazón: Mi señor tarda en venir; (llegada) 49 y comenzare a golpear a 

sus consiervos, y aun a comer y a beber con los borrachos, 50 vendrá el señor 

de aquel siervo en día que este no espera, y a la hora que no sabe, 51 y lo 

castigará duramente, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y 

el crujir de dientes. 
  

Entonces vemos que la recompensa se dará en el momento de la Parousia del 

hijo del hombre. Cuando Su gran Presencia Personal llega y está en escena. 
  

Ahora, eso nos lleva al tema de hoy que es la gente de la hora undécima y 

estudiaremos la parábola que se encuentra en Mateo 20:1-16 que trata sobre el 

obrero de la hora undécima. Porque la hora undécima habla del tiempo del 



fin, y es la última hora antes de la hora de la medianoche, que es el fin del día 

por completo.  
  

Ahora, antes de leer, me gustaría decir que hay nada menos que tres parábolas 

que tratan este tema de la Vid. Esta parábola en particular que estudiaremos 

trata sobre la gente de la hora undécima, pero también hay algunas otras cosas 

que son muy interesantes sobre este número 11 que también yo puedo 

mencionar. 
  

Mateo 20:1 ¶ Porque el reino de los cielos es semejante a un hombre, padre 

de familia, que salió por la mañana a contratar obreros para su viña. 2 Y 

habiendo convenido con los obreros en un denario al día, los envió a su viña. 

3 Saliendo cerca de la hora tercera del día, vio a otros que estaban en la plaza 

desocupados; (ocio significa lento, estéril, libre de trabajo, en el ocio, 

perezoso, evitando el trabajo que uno debe realizar).  Pero él vio a estos 

parados ociosos en el mercado, 4 y les dijo: Id también vosotros a mi viña, y 

os daré lo que sea justo. Y ellos fueron. 5 Salió otra vez cerca de las horas 

sexta y novena, e hizo lo mismo. 6 Y saliendo cerca de la hora undécima, halló 

a otros que estaban desocupados; y les dijo: ¿Por qué estáis aquí todo el día 

desocupados? 7 Le dijeron: Porque nadie nos ha contratado. Él les dijo: Id 

también vosotros a la viña, y recibiréis lo que sea justo. 8 Cuando llegó la 

noche, el señor de la viña dijo a su mayordomo: Llama a los obreros y págales 

el jornal, comenzando desde los postreros hasta los primeros. 9 Y al venir los 

que habían ido cerca de la hora undécima, recibieron cada uno un denario.  
  

La palabra traducida a centavo era denarion{day-nar'-ee-on} o denario era 

una moneda de plata romana durante el tiempo de Jesucristo y los 

Apóstoles. Pesaba alrededor de 1/10 de onza troy y como pueden ver era el 

salario diario común de un obrero. 
  

10 Al venir también los primeros, pensaron que habían de recibir más; pero 

también ellos recibieron cada uno un denario. (un denario).  11 Y al recibirlo, 

murmuraban contra el padre de familia, 12 diciendo: Estos postreros han 

trabajado (han trabajado) una sola hora, y los has hecho iguales a nosotros, 

que hemos soportado la carga y el calor del día. 13 Él, respondiendo, dijo a 

uno de ellos: Amigo, no te hago agravio; ¿no conviniste conmigo en un 

denario? 14 Toma lo que es tuyo, y vete; pero quiero dar a este postrero, como 

a ti. 
  

Noten el principio de Alfa y Omega que Jesús introduce aquí y cómo El Buen 

hombre, representando a Dios el Padre, dice que Él tratará al Alfa y al Omega 

por igual.   
  



15 ¿No me es lícito hacer lo que quiero con lo mío? ¿O tienes tú envidia, 

porque yo soy bueno? 16 Así, los primeros serán postreros, y los postreros, 

primeros; porque muchos son llamados, mas pocos escogidos. 
  

Observen el orden aquí. Los últimos serán los primeros y los primeros serán los 

últimos. Este es también el orden de la resurrección, así que esta parábola habla 

del tiempo de la resurrección como si fuera la hora undécima. 
  

Hermano Branham dijo en su sermón Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 

P: 37 Su gran Presencia gloriosa recorrerá la tierra. "Él viene con las nubes". 

¡Oh, me encanta eso! "Nubes", habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por 

la tierra, y acontecerá la resurrección de los santos. Cuando ese bendito 

Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus 

cadáveres yaciendo allí, y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas 

así, y ellos son colocados aquí en un cementerio. ¡Una gran ola de ese mismo 

Espíritu, y un "fuuu", ola tras ola! Los postreros serán primeros, y los 

primeros postreros. ¿Cómo puede ser así? Ese es el orden de la resurrección. 

Yo no conoceré a nadie en la generación antes de mí, ni en la generación 

después de mí. Yo conoceré a los de ésta generación. Y cada generación saldrá 

triunfante, exactamente de la manera en que cayó. "Los que fueron 

postreros, serán primeros". Seguro, tiene que ser. ¿Ven? Yo conoceré a mi 

pueblo. El próximo, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, a su pueblo; y 

así sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, y los santos levantándose 

de todas partes! ¿No será eso maravilloso? [La congregación dice: "Amén". -

Ed.] Amén. Eso hace que los ancianos se sientan jóvenes otra vez. Sí. Ahora 

noten atentamente. Muy bien. ...viene en las nubes, y todo ojo le verá, (no 

importa cuánto hace que hayan muerto; ellos le verán), …  
  

Ahora, esta parábola trata de la gente de la hora undécima y entonces 

necesitamos entender quiénes son estas personas de la hora undécima.   
  

Para entender quiénes son estas personas, voy a confiar en la vindicación, y 

leeré algo que dijo el hermano Branham cuando estaba explicando el capítulo 7 

de Apocalipsis. 
  

Proviene del mensaje Preguntas Y Respuestas 54-0103M que comienza en la 

página 93 - pp. 205 Pero, fíjese en esto, él miró a los cuatro ángulos de la 

tierra, y miró a los ángeles que estaban allí parados. Ahora, Ud. pudiera decir: 

“Yo pensé que la tierra era redonda”; pero eso no quiere decir que no tenga 

cuatro ángulos, ¿ve Ud.? Muy bien. 
  

207 “En los cuatro ángulos de la tierra, deteniendo los cuatro vientos”. En 

otras palabras, de aquí salieron los vientos, soplando las guerras y luchas que 

han venido sobre todo el mundo. ¿Cuándo sucedió esto? Nunca había 



sucedido sino hasta que vino la Primera Guerra Mundial. “Deteniendo los 

vientos”, y estaban luchando, iban a conquistar. Y ahora, aquí viene otro. Si 

Ud. se fija en ese Ángel, es el mismo Ángel que salió en Ezequiel 9, cuando 

aquellos hombres habían salido con armas de muerte e iban rumbo a Jerusalén 

para matar a los Judíos. ¿Se recuerda Ud.? El les salió al encuentro y les dijo: 

“¡Deténganse! ¡Deténganse! Deténganse, hasta que ponga una marca en la 

frente de cada uno que gime y llora por las abominaciones que se hacen en la 

ciudad”. ¿Es verdad esto? Y entonces, después que El les dijo eso, los dejó 

entrar a la ciudad para que dieran muerte. Esa fue la persecución durante 

Tito. Ahora, si Ud. se fija, El es el mismo Ángel, que sale otra vez, y que viene 

del Este (¿y de dónde va a venir Jesús?), y El tenía el Sello del Dios Viviente. 

¡Gloria! 
  

210     Ahora, ¿cuál es el sello del Dios Viviente? Oh, ¡esa es hoy día, una gran 

disputa en el mundo! Unos dicen que es el guardar el séptimo día, y otros dicen 

que es hacer esto y lo otro. Pero la Biblia dice que: “¡El Espíritu Santo es el 

Sello de Dios!” Efesios 4:30 dice: “No contristéis el Espíritu Santo de Dios 

con el cual estáis sellados hasta el día de vuestra redención”. ¿Ve? Muy bien. 

Es el Espíritu Santo. ¿Entonces qué viene? ¡Fíjese ahora! Oh, cuando pienso 

en esto, mi corazón salta. El les dijo: “Detengan los cuatro vientos”, (en otras 

palabras), “hasta que sellemos los siervos de nuestro Dios en sus frentes”. Los 

siervos, los “Judíos”. (Juan se volteó, y dijo: “Veo ciento cuarenta y cuatro 

mil sellados”.) Y si los vientos hubieran soplado, y hubieran cubierto la tierra 

la batalla del Armagedón hubiera empezado en la Primera Guerra Mundial, 

pero… 
  

212 Voy a tomar otra Escritura aquí para mostrárselo a Ud. Jesús habló de un 

pueblo que…El dijo: “Algunos vienen a una hora, otros a otra hora, y había 

un pueblo de la onceava hora. El pueblo de la hora onceava”. Ahora, Uds. 

que son espirituales lean entre líneas, porque tengo que brincar esto y 

apurarme. Mire. “Un pueblo que entra a la hora onceava”. Y en estos 

momentos…“El primero vino y recibió un centavo, y el otro vino y recibió un 

centavo, pero el de la hora onceava recibió también un centavo como los que 

vinieron al principio”. ¿Verdad? ¡La hora onceava! Ahora, fíjense, el Judío 

es el poste de señal que ahora estamos siguiendo. Cuando vino la Primera 

Guerra Mundial, todo Judío, fue dispersado por todas las naciones. Esta fue 

la primera pregunta que se hizo hoy, que cómo fueron esparcidos por todas las 

naciones, en donde hoy están. Y los vientos soplaron en Jerusalén, en todas 

partes, y una guerra mundial se inició. 
  

214 Y el Ángel dijo: “¡Deténganse! Deténganse, hasta que hayamos sellado a 

los siervos de nuestro Dios”. En otras palabras: “Los estamos trayendo de 



todas las naciones, de todas partes, los estamos trayendo porque tenemos que 

meterlos aquí para sellar a esos ciento cuarenta y cuatro mil. ¡Deténgalos!” 

Y la Primera Guerra Mundial se paró en el onceavo mes del año, en el 

onceavo día del mes, y en la onceava hora del día, para que ese pueblo de la 

onceava hora pudiera entrar. ¡La última llamada para el Judío! Y él va a 

recibir el mismo bautismo del Espíritu Santo que aquellos tuvieron en el 

principio allá en Pentecostés, van a ser bautizados de la misma manera, y 

todo. El pueblo de la hora onceava está entrando. El dijo: “Deténgalos, hasta 

que los sellemos”. “¿Cuánto los vas a detener?” “Hasta que hayamos sellado 

a los siervos de nuestro Dios. Ahorita, estamos sellando a los Gentiles, ya 

están siendo sellados, miles y miles durante estas persecuciones y 

tribulaciones están siendo sellados. ¡Pero esperen un momento! ¡Sólo un 

momento! No dejen que…No dejen que nada acontezca hasta que hayamos 

sellado a estos siervos”. Y fueron sellados ciento cuarenta y cuatro mil. Y los 

vientos fueron sueltos otra vez. 
  

218 Ahora, fíjese, desde la Primera Guerra Mundial siempre ha habido una 

constante persecución en contra de los Judíos. Hitler se levantó para la 

Segunda Guerra Mundial, y cuando lo hizo, él empezó a…¿A qué? El iba a 

conquistar a todo el mundo. ¿Verdad que sí? El iba a destruir a todo el mundo. 

Sí, él lo iba hacer. Todo tenía que ser Comunismo. ¿Se recuerdan Uds. cuando 

me iban a meter a la cárcel aquí? Estaba predicando esa noche esta misma 

cosa aquí en el salón del río. Sí, señor. Y dije: “Va a haber tres ismos. Y todos 

van a llegar a ser un ismo, y ese ismo va a traer una persecución que va a traer 

a Jesucristo otra vez a la tierra”. Y eso es exactamente lo que sucedió. Y ese 

ismo era Comunismo, y—y Hitler con el Nazismo y los otros con sus otros 

ismos; como el Fascismo de Mussolini, y luego Hitler, y Stalin. Y yo dije: “Uno 

de ellos va tomar preeminencia. No sé cuál de ellos será, pero creo que va a 

ser el rey del Norte”. Con seguridad Uds. recuerdan esas cosas y cómo fueron 

enseñadas aquí; el Hermano Mahoney, y todos Uds. de esa época. Ellos me 

dijeron: “Si tú predicas eso…” 
  

Y de su sermón El Sello De Dios 54-0514 261 hermano Branham dijo, “Les 

quiero preguntar algo, iglesia. La Biblia dice que la marca de Dios en aquel 

día era el bautismo del Espíritu Santo. El Sello que estaba sobre la gente para 

hacerlos diferente a los demás fue el bautismo del Espíritu Santo. ¿Es eso 

correcto? El Nuevo Testamento dice, en Efesios 4:30, el Espíritu Santo es el 

sello de Dios para la gente en los últimos días, hasta su destino eterno. ¿Es eso 

correcto? Entonces el Espíritu Santo estaba correcto. Ahora, tuvimos la edad 

Metodista; tuvimos la edad Bautista; tuvimos justificación; tuvimos 

santificación. Tuvimos todas estas cosas en el trayecto. Y hace como unos 



treinta años, se dio a conocer por primera vez el bautismo del Espíritu Santo 

en los Estados Unidos. ¿Es eso correcto? Aproximadamente hace cuarenta 

años, cuando la gente comenzó a recibir… 
  

264 Ahora, solían llamarlo la segunda definitiva obra de gracia: 

santificación. La santificación está bien. Un vaso debe tomarse primeramente, 

levantarse. Está lleno de lodo. Está justificado, porque el hombre lo ha 

levantado. La siguiente cosa, tiene que limpiarse y restregarse. La palabra 

santificado significa “lavado, y apartado para servicio”. Pero apartado para 

servicio no significa que Ud. está en servicio. Y luego Jesús dijo: 

“Bienaventurados sois cuando tenéis hambre y sed de justicia, porque seréis 

llenos”. Miren, el Espíritu Santo vino sobre los santificados, los creyentes real 

y verdaderamente santificados. Y las señales y maravillas comenzaron a 

manifestarse por sí solas tan pronto como ese vaso santificado se corrigió, y el 

Espíritu Santo entró en él. ¿Ven lo que quiero decir? 
  

268 Usted no puede sacar aceite de la botella a menos que haya aceite allí 

dentro, no importa qué tan limpia esté la botella. Ud. no puede sacar el hablar 

en lenguas, y sanidad Divina, y los poderes de Dios, de algo donde no hay 

nada. El Espíritu Santo tiene que ser traído entonces. Miren, hace unos 

cuarenta años más o menos… Pensemos en el pasado. Miramos, alrededor… 

Presten atención. Hubo un gran rumor que salió, la Primera Guerra Mundial; 

la primera vez en toda la historia del mundo, una guerra mundial. ¿En dónde 

estaba él empezando? Directamente en Alemania. ¿Qué sucedió? Algo 

extraño; nadie sabe, hasta este día, cómo se detuvo. Nadie sabe. Lean “El 

Declive De La Guerra Mundial”. Cada tomo, yo lo he leído. No hay ni una 

persona… Lo único que saben, hubo una orden que salió: “¡Ríndanse! Nadie 

sabe quién la dio. ¿Por qué? ¡Oh, Dios! Me van a llamar un “santo-rodador”, 

de todas maneras, así que mejor daré rienda suelta a mis emociones. Miren. 

Qué tan agradecido estoy por el Espíritu Santo por estar aquí en la plataforma, 

para revelar. 
  

271 Noten. Observen. Ellos salieron, todos venían al mundo, con armas de 

destrucción, para matar completamente todo en la guerra mundial. Pero de 

repente se detuvo. Apocalipsis capítulo 7, dice: “Vi a los cuatro ángeles 

descender con armas para destruir. Y subía un Hombre del Este, teniendo el 

sello del Dios viviente, dijo: '¡Detened los cuatro vientos! ¡Detened los cuatro 

vientos! ¡Deténgalos!'” ¿Por qué? Los judíos todavía no están en su lugar 

correcto. ¡Gloria! Los judíos no están en su lugar correcto; ese es el calendario 

de Dios. Él les dijo en dónde estarían parados allá. Él dijo: “Cuando viereis 

la higuera brotando, conoced que el tiempo está cerca. Y cuando Uds. vean a 

los judíos regresando a Palestina, sabed que el tiempo está cerca. No pasará 



esta generación hasta que estas cosas sean cumplidas”. Y hermanos, en los 

últimos siete años es la primera vez que la bandera judía ha ondeado en dos 

mil años sobre Jerusalén… sí, dos mil quinientos años. Amén. Los judíos no 

estaban justo aquí… dijeron: ¡Deténgalo!”. Deténgalo, ¿por qué? ¿Por qué 

detenerlo? Observe, todavía había unos gentiles, entre la edad de Wesley y la 

edad de Pentecostés, tenían que entrar. Antes que Pentecostés entrara a la 

edad de la iglesia de Laodicea, había “una puerta abierta” colocada ante la 

iglesia, una puerta abierta para que “Todo aquel que quiera venga y beba de 

la fuente de las aguas de vida, gratuitamente”. Una puerta abierta, puesta allí. 

¡Oh, vaya! Y Él dijo: “¡Deténgalo!” ¿Por qué? 
   

274 Jesús dijo: “Un hombre salió, y trabajó. Y otro salió en otra hora, y 

trabajó. Otro hombre salió y trabajó. Y un hombre salió a la hora undécima. 

Y cuando él se detuvo en la hora undécima, él le dio a cada uno la misma 

porción —la hora undécima. Ellos se preguntaron el porqué. ¿Por qué él… 

llegó a la hora undécima, todos entrando? Martín Lutero que caminó bajo la 

dispensación de Lutero, murió en gracia. Hubo otros, Metodistas que gritaban, 

que murieron bajo la edad de Wesley, murieron en gracia. Nosotros estamos 

viviendo en otra edad; no allá atrás; ¡aquí! Mi madre solía andar en una 

carreta, y nosotros anduvimos en un Ford modelo V-8, casi en un aeroplano 

de propulsión. Eso es correcto. Estamos viviendo en otra edad diferente. Y 

estamos viviendo en una dispensación diferente. Estamos viviendo en el día 

de la restauración de los poderes de Dios. La luz se abrió paso entre las nubes 

allá igual como lo hizo en el principio. Estamos viviendo en otra edad. No 

miren atrás a Wesley, Metodista, y todos esos, Bautistas, y Presbiterianos, 

Miren aquí a Jesucristo, el Autor y Consumador de la fe de la Biblia. ¡Aleluya! 
   

276 Ahora, obsérvelo a Él, dijo: “¡Deténganlo!”, ¿hasta cuándo? La gente de 

la hora undécima tenía que entrar, el último llamado de los gentiles. La 

madre trabajó allí; el papá y los demás trabajaron aquí; la abuela trabajó allá 

atrás. Esta es nuestra edad, la hora undécima. La Guerra Mundial se detuvo 

en el mes once del año, en el día once del mes, en la hora once del día, y en el 

minuto once de la hora, para que la gente de la hora undécima pudiera entrar 

(¿Qué?) Recibe el mismo bautismo del Espíritu Santo que ellos recibieron 

allá atrás en el principio, para sacar el poder y la resurrección del Señor 

Jesucristo, las mismas señales y maravillas. ¿Qué es? Las guerras se están 

librando aquí, librando allá, librando aquí, librando allá, tratando de… Las 

bombas atómicas y todo lo demás se están acumulando, pero no lo pueden 

hacer. Ellos no lo pueden hacer hasta que los judíos reciban una visitación 

del bautismo del Espíritu Santo. El Ángel dijo: “Deténgalo hasta que sellemos 

a los siervos”, no a la novia. Los gentiles nunca fueron siervos; nosotros 



somos hijos e hijas. Esos son los siervos, los judíos; Abraham era un siervo 

de Dios. ¡Aleluya! 
   

277 Ahora, miles de miles de miles de judíos. Dios endureció el corazón de 

Faraón para llevarlos a Palestina. Dios endureció el corazón de Hitler, el 

corazón de Mussolini, el corazón de Stalin. Él los está llevando a la fuerza a 

Palestina, sin saber lo que él está haciendo; trabajando, poniéndolo en las 

manos de Dios. Esos ciento cuarenta y cuatro mil están parados allá. Y uno de 

estos días, uno divino, santo, un profeta de Dios va a ir allá con señales y 

maravillas. Esos judíos dirán: “Eso es lo que estoy esperando”. Y Dios 

bautizará a ciento cuarenta y cuatro mil judíos. Y el rapto vendrá; la edad 

gentil terminará. La bomba atómica explotará y tomará el mundo. Y la iglesia 

gentil será levantada en el rapto para pararse allá en la presencia de Dios. 

“¿Quiénes son estos que han salido de gran tribulación? Lavaron sus 

vestiduras en la Sangre del Cordero. Ellos están delante de Dios, sin mancha”. 

Amén. 
   

280 La marca de la bestia, la confederación de iglesias, Catolicismo, todas 

atadas entre sí, entran en un caos. El remanente, la novia Espíritu Santo… Y 

la gente hoy que se está riendo del hablar en lenguas, que se está riendo de la 

sanidad Divina, que se está riendo de la profecía, que se está riendo de las 

manifestaciones del Espíritu; es el mismo espíritu que dominó a aquellos judíos 

allá en el pasado cuando blasfemaron el Espíritu Santo allá atrás, y murieron 

bajo juicio Divino. Este Estados Unidos está destinado a un juicio Divino bajo 

el poder del Espíritu Santo. Ellos han condenado y se han burlado, y han 

volteado, y nos han llamado “santos-rodadores” y todo lo demás. Y la hora 

está aquí cuando Dios derramará Sus juicios Divinos. ¡Amén! 
   

282 Prepárense. Amén. El único lugar seguro que hay el día de hoy es en 

Cristo Jesús. Dios les bendiga. Si Uds. no están dentro, sigan presionando 

hasta que entren. “Aquellos que están en Cristo Jesús traerá Dios con Él en 

la segunda venida”. Sin el sello de Dios, el cual es el bautismo del Espíritu 

Santo, la confederación de apostasía es la marca de la bestia. Eso es “ASÍ 

DICE EL SEÑOR”. ¿Entienden lo que quiero decir? Pero estos maestros 

religiosos están tratando de ponerlo en el comunismo, cuando no se dan cuenta 

que está trabajando justo en sus propios medios. Él dijo: “Serán líderes ciegos 

del ciego”, Él dijo: “Uds. tienen ojos, no pueden ver”. Dijo: “Ustedes con sus 

tradiciones, hablan doctrinas de hombres, mandamientos de hombres, 

invalidando los mandamientos de Dios”. Ustedes se reirán de la Católica por 

establecer su catecismo, y sus hombres suben aquí a alguna conferencia o algo, 

y deciden si pueden recibir sanidad Divina o no, o el bautismo del Espíritu, y 

estas cosas. Y ellos lo condenan y lo rechazan. Y Uds. se ríen de la Católica. 



Uds. no tienen derecho de reírse de la Católica. Porque si ella era una 

prostituta, la Biblia dice que Ud. es una ramera en la misma confederación. 

“¡Salid de en medio de ellos, Mi pueblo! ¡Apartaos!”, dice Dios: “y Yo os 

recibiré”. Eso es correcto. 
   

286 Oh, ¿por qué no puede este Tabernáculo Branham salir de la arruga? 

Quiero saber si Uds. personas de aquí alrededor creen este Evangelio. Y ha 

sido predicado, y Uds. lo han visto, señales y maravillas, y confirmadas. Y 

todo lo que el Señor ha hablado ha llegado a acontecer. Entonces ¿qué pasa 

alrededor de aquí, cuando escucho que hay contiendas entre vosotros, cuando 

escucho que hay conflictos? Quiero que escriban cuál es el problema. Quiero 

saber lo que está en su corazón, y pónganlo aquí en esta plataforma —

púlpito— mañana en la noche. Quiero ver por qué esta iglesia no se puede 

conducir con el poder de Dios, y el bautismo del Espíritu Santo, con señales 

y maravillas. ¿Qué sucede? Su pastor lo cree. Uds. lo creen. ¿Entonces qué 

pasa? Hay algo mal. Esto debiera ser un faro para el mundo; esto debiera ser 

un lugar donde los poderes de Dios, y el llorar y clamar, y buscar a Dios, 

debieran estar sucediendo día y noche. ¿Por qué no podemos tenerlo? 
   

288 "Yo lo haré, pero Uds. no quieren”, dijo Jesús. “Uds. no lo hacen. Vengan 

y compren de Mí. Yo sé lo que dices”, Él dijo: “vosotros estáis ricos, no tenéis 

necesidad de nada”, hablándole a las iglesias. Dijo: “Tú dices: Yo soy rico, y 

me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres 

un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo”. Si un hombre está en ese 

problema y sabe al respecto, él se ayudaría a sí mismo. Pero cuando Ud. está 

de esa manera y no lo sabe… Y Cristo dijo que las iglesias en este día estarían 

de esa manera y que no lo sabrían. Pellízquense su ser espiritual, mi querido, 

querido hermano. Pellízquense su alma, de esa manera, con oración, y digan: 

“Señor Jesús, revísame. Permíteme tomar inventario esta noche, antes de irme 

a la cama, y averiguar qué es lo que está pasando conmigo. Yo he estado 

profesando por años, y no veo estas cosas que Jesús dijo, que Él estaría 

conmigo, y que estás cosas continuarían, yo no lo veo. ¿Cuál es problema, 

Señor Jesús? 
   

291 Sea honesto. Sea sincero. Venga y hable con Él, como cara a cara con un 

hermano. Él se lo revelará. Él se lo dirá. Desgarre su alma, y expóngalo allí, 

y diga: “Señor Jesús, si me cuesta mi familia, si me cuesta mi vida, si cuesta 

mi trabajo, si cuesta mi membresía, si cuesta mi prestigio en la ciudad, yo 

tomaré ese camino con los pocos despreciados del Señor”. Recuerden, Jesús 

dijo: “Estrecha es la puerta y angosto el camino, pero pocos serán los que la 

hallen. Porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la 

perdición”. “Un millón más en el '54”. Espacioso es el camino que lleva a la 



perdición, y muchos son los que entran por ella”. Eso es correcto. “El que 

pierda su vida por Mi causa la hallará. Él que ama a su padre, madre, 

hermana, hermano, o cualquier cosa, más que a Mí, no es digno de ser llamado 

Mío. Quien pone su mano en el arado y comienza hacia adelante, si aún mira 

hacia atrás, no es digno de arar”. 
   

293 Hermano, uno de estos días, el último sermón ungido del Espíritu Santo 

será predicado. Uno de estos días, la última pistola disparará. Uno de estos 

días, se cantará el último canto. Uno de estos días, la última oración será 

orada. Uno de estos días, las puertas del Tabernáculo se cerrarán por última 

vez; la Biblia será cerrada en el púlpito. Y Ud. estará parado en la presencia 

de Dios para dar cuestas por lo que escuchó esta noche. ¿Entonces qué? 
¿Entonces qué? Cuando el gran Libro se abra, ¿Entonces qué? Cuando lo de 

esta noche salga en la grabación, ¿entonces qué? Oh, cómo dice el canto:  
  

¿Entonces qué? Cuando el gran Libro se abra, ¿entonces qué? Cuando 
aquellos que rechazaron hoy al Salvador, Se les pedirá que den cuentas,  
 

¿Entonces qué? Su trabajo se interpuso en su camino. Sus parientes se 

interpusieron en el su camino. Su novio se interpuso en su camino. Su novia se 

interpuso en su camino. Su iglesia se interpuso en el camino. 
 

¿Entonces qué? ¿Entonces qué? Cuando el gran Libro se abra, ¿entonces qué? 
Cuando aquellos que están rechazando este mensaje Esta noche, Se les pedirá 
que den cuenta, ¿Entonces qué? 
 

¿Qué está haciendo Ud. al respecto? Ud. sabe lo que es la marca de la bestia. 

Usted sabe lo que es el sello de Dios. Depende de usted. Que el Señor les 

bendiga, mientras nos ponemos de pie. 
 

Y de su sermón El Sello Del Cristo 55-0312 E-52 él dijo, “Vea, Dios yendo 

más allá ahora, diciendo: “Detened estas guerras aquí; no permitan la 

destrucción total, la aniquilación total, vengan hasta que hayamos sellado a 

ciento cuarenta y cuatro mil judíos”. Entonces en ese momento... Todos.... 

Vean lo que sucedió. Todo el mundo estaba yendo a la guerra; y de repente, 

se detuvo. Yo he leído el declive de la Primera Guerra Mundial. Nadie sabe 

hoy por qué se detuvo; ningún hombre dio ninguna orden para que se 

detuviera. Pero se detuvo el 11 de noviembre (¿es correcto eso?) El undécimo 

mes del año, la undécima hora del día, el undécimo minuto después de las 

once. ¿Qué fue eso? Para que la gente de la hora undécima pudiera entrar. 

Él dijo: “Algunos entraron a la primera hora del día y recibieron un denario”, 

y así por el trayecto. Y la gente de la hora undécima recibió el mismo denario 

que obtuvieron los de la primera hora del día. La gente de la hora undécima. 



Y a lo largo de ese tiempo, yo quiero que noten, Juan reconoció a cada judío; 

él conocía su rango militar; él conocía sus nombres por tribu. Juan, siendo 

judío, dijo: “Todos estos son los hijos de Israel”. Después de esto (el versículo 

9) “Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía 

contar”. No quedaba tiempo cuando ellos fueron marcados. 
   

53 Israel, los judíos están listos para ser sellados en este momento. Están 

sentados en Jerusalén justo allá, esperando que alguien venga y les pruebe 

que Jesús es el Cristo. Eso es correcto. Ud. no puede enseñarles una especie 

de teología de ojos secos a ellos; los judíos buscan señales; y ellos tienen que 

encontrar un ministerio con señales obrando, o ellos no lo creerán. La Iglesia 

de Estocolmo les envió un millón de Biblias. Ellos se voltearon, y comenzaron 

a leer, y dijeron: “Si este Jesús de Nazaret es el Mesías, veámosle hacer la 

señal del profeta, y nosotros le creeremos a Él”. Esperando la hora... Y, 

hermano, cuando los judíos reciban el Evangelio, los días de los gentiles se 

habrán acabado. Dios regresará a los judíos tan cierto como que estoy aquí 

parado. 
  

54 Ahora, noten esto, si Ud. lo desea, por un minuto. Noten. Cuando estas 

personas aparecieron... y después de esto (no hay un tiempo determinado) ... 

Después de esto, he aquí... una gran multitud, que ningún hombre podía contar, 

de todas las naciones... tribus... lenguas, estaban ante el... Cordero, vestido 

con túnicas blancas en.… palmas en sus manos; Y clamando a gran voz... La 

salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero. 

Y todos los ángeles estaban en pie alrededor... los veinticuatro ancianos, y... 

se postraron para adorar a Dios, Diciendo: ... La bendición... la sabiduría... la 

gloria... el poder... la fortaleza, sean para nuestro Dios por los siglos de los 

siglos. Amén. 
   

55 Si esa no es una reunión del Espíritu Santo chapada a la antigua, yo nunca 

he visto una en mi vida. ¡Correcto! ¿Quiénes son esa gran multitud? Entre el 

tiempo en que los judíos fueron sellados, viéndolos anticipadamente, Juan los 

vio... Pero entre este tiempo (no se estableció el tiempo en el que ellos fueron 

sellados), el Espíritu Santo comenzó a caer hace cincuenta años aquí en la 

calle Azusa, y se dispersó por todas partes el mundo con las antiguas 

bendiciones apostólicas de Dios sobre ellos. Y de ahí provienen esos santos de 

túnica blanca: de ese gran avivamiento que recorrió el país no hace mucho 

tiempo. Y ahora nosotros nos hemos vuelto tibios y acabados, y Dios se va a 

volver a los judíos, eso es tan cierto como que yo estoy parado en esta 

plataforma. La gente ha rechazado el Espíritu Santo; ellos se están riendo, 

burlándose de eso. Y las personas siguen igual, fingiendo tenerlo. Y la iglesia 

ha seguido el patrón según las iglesias mundanas. Ellos salen; solían vestirse 



diferente. Hoy en día, déjeme decirle, uno casi no puede hacer que la gente 

venga al altar. Solía ser que, la gente venía a la iglesia... “Bueno, yo no 

tengo...”. 
  

56 Aquí no hace mucho tiempo, una muchachita iba a cantar en un coro para 

mí. Y ella dijo que ella no iría porque no podía conseguir una de esas 

manicuras rizadas para su cabello. Y que ella tenía que cantar en un coro. Y 

yo escuché eso; dije: “Ahora ya no podría cantar, aunque quisiera”. Eso es 

correcto. Hermano, yo soy un predicador chapado a la antigua que cree esto: 

que un hombre tiene que ser probado antes de caminar detrás de mí púlpito. 

Ud. trae a algunos de estos tipos de aquí afuera que están tocando la guitarra 

en algún bar esta noche, y mañana por la noche vienen al altar, y la noche 

siguiente están predicando el Evangelio; eso es una desgracia para el Espíritu 

Santo. Amén. Juan dijo: “Haced, pues, frutos dignos de arrepentimiento”. 

Nosotros necesitamos más predicadores Bautistas como Juan, que pondrán la 

línea de separación del Evangelio, dejar que las astillas caigan donde sea que 

sea. Amén. Tenemos a Hollywood dentro de la iglesia, y se necesita sacudirlo 

fuera de allí por el bautismo del Espíritu Santo. Uds. saben que esa es la 

verdad. La iglesia del Espíritu Santo, vistiéndose, actuando; pues, ha llegado 

a un punto donde es horrible. Llaman a predicadores a la plataforma; ellos 

van al altar a orar, y ellos no pueden hacerlo; ellos llevan sus ropas tan hechas 

a la medida y con pliegues en sus trajes, pagando ciento cincuenta dólares por 

un traje; ellos ni siquiera pueden inclinarse. Amén. Uds. saben que esa es la 

verdad. 
  

57 Y las mujeres allí afuera con sus uñas pintadas, un abrigo de cinco... 

cincuenta dólares envuelto alrededor de ellas, y un vestido de cien dólares; Ud. 

no puede arrodillarse. Ud. ni siquiera tendría hijos, practicando la 

planificación familiar y cargando algún perrito fino mocoso, llamándolo por 

algún nombre, dándole el amor de un bebé. ¡Después se hacen llamar la iglesia 

del Espíritu Santo! ¡Necesitan sentir vergüenza de Uds. mismos y arrepentirse! 

¡Amén! Esa es la verdad. Lo que necesitamos esta noche es que este grupo de 

personas personificando el Espíritu Santo, este grupo de personas 

personificando la iglesia pentecostal, deberían humillarse por la senda de 

aserrín y lamentarse hasta que Dios baje y les dé el Espíritu Santo. ¡Aleluya! 

¡Amén! Eso es lo que necesitamos esta noche. Dios les bendiga, imitadores 

Pentecostales; el altar está abierto, la senda del aserrín está listo [En 

reuniones en carpas el suelo era cubierto de aserrín y la gente caminaba y se 

arrodillaba en él.—Traductor]. Amén. Si Ud. quiere un avivamiento, comience 

en su propia alma. Amén. Es una vergüenza personificar, actuar como el resto 

de las iglesias, salieron en pos de Babilonia, con el viejo asociado, con el medio 



primo con el que Ud. anda. Amén. Dios les bendiga, amigos. Ustedes saben 

que es la verdad. 
  

Y de su sermón Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 1 57-0925 

217-42 el hermano Branham dijo: “Y ellos se preguntaban cómo la guerra 

mundial…la Primera Guerra Mundial. Mire, esta guerra se detuvo el once de 

noviembre, a las once en punto de la mañana; el día onceavo, el mes onceavo, 

a la hora onceava. E inmediatamente después de esto, el bautismo en agua 

en el Nombre de Jesús fue revelado a la Iglesia, así como el bautismo del 

Espíritu Santo. Exactamente, inmediatamente después de eso. Si Ud. lo lleva 

a Apocalipsis, lo podemos atar, entre la Edad de Filadelfia y la de Laodicea. 

Y los Metodistas estaban en la Edad de Filadelfia, el amor fraternal. Y la última 

edad, la última edad de la iglesia, fue la Edad de Laodicea, la cual era la edad 

tibia. Y El dice en la Edad de Filadelfia: “He aquí yo he puesto una puerta 

abierta delante de ti”. ¡Una puerta abierta! Y si Ud. va a esas Escrituras allá 

atrás, atará todo el Mensaje allí en un solo lugar, para mostrarle a Ud. que es 

la verdad. 
  

Y de su sermón Jehová Jireh 61-0209 E-80 Nuestro Padre Celestial, la 

Palabra es cortante, verdaderamente, Señor, y corta, pero la gente se ha 

quedado paciente y dulce. Y, Dios Padre, puse este fundamento para que sepan 

estos Cristianos que no han perdido su pacto. Se les dio incondicionalmente. 

Pero ellos perderán su recompensa si no regresan a la Tierra Prometida. Han 

perdido el gozo, el mundo ha empezado a entrar en la iglesia; vemos ahora 

cómo se está poniendo. Y es de acuerdo a Tu Palabra. No hay manera que lo 

podamos detener, Padre. Pero estamos tratando de tomar a aquellos que están 

dispuestos a venir, porque creemos que este es el llamamiento de la hora 

undécima; el clamor de la media noche está para ser dado. (Recuerden, esto 

es 1961 aquí, y el Señor aún no ha descendido en la nube con el clamor. Eso es 

1963.)  La ciencia dice que son menos de tres minutos para la media noche, 

cuando el mundo entero será explotado a pedazos. ¿Qué si algún fanático 

disparara una de esas bombas esta noche y se mostrara en las pantallas de los 

radares? Toda nación en el mundo dispararía las bombas. La tierra no lo 

pudiera sobrevivir, Padre. Pero antes que esto suceda, Tú hiciste una 

promesa que nos iríamos. Así que si sucedería antes de mañana, los satélites... 

y si el mundo llegara a un fin en un momento, y lo vemos científicamente, 

entonces si está así de cerca, ¿qué tan cerca está la Venida, cuando El vendrá 

antes de eso, el Rapto de la Iglesia? Nosotros no tendremos que pasar por los 

juicios. Tú pagaste eso por nosotros. Estamos en Ti, libres de juicio. “Y veré 

la Sangre y pasaré de vosotros”. 
  



La Marca De La Bestia 61-0217 E-51 Fíjense, endurecieron sus corazones... 

Ahora ¿cuándo fue que hubo un pleito mundial, después de aquel tiempo? Fue 

en el tiempo de la Primera Guerra Mundial. Todas las naciones con sus 

ejércitos se estaban reuniendo, y estaban aprovechándose del declive de la 

Primera Guerra Mundial. Y hasta la fecha nadie sabe quién propuso la paz. El 

Emperador Wilhelm dice que no fue él. Ningún general dice que fue él. Pero 

noten, qué tan raro fue eso. Fue el día once de noviembre, a las once de la 

mañana. Día once del mes, el mes once del año, y a la hora undécima del día, 

y faltaban once para las once. ¿Qué fue? “¡Detengan…!” Se detuvo 

misteriosamente. ¿Qué lo hizo? Salió el mando de Dios para que se detuviera. 

“Detengan los cuatro vientos... (Vientos significa “guerras y pleitos,” lo 

sabemos.) hasta cuando tengamos a Israel una vez más en Palestina. Detengan 

los cuatro vientos.” ¡Y en eso se detuvo, allí mismo en la hora undécima! Y 

eso fue porque... ¿Se acuerdan de cuando Jesús habló de la gente de la hora 

undécima? Y el que entró en la hora undécima, ¿qué dice de él? No sean 

torpes, sean espirituales. Miren. ¿Cómo dijo? Dijo que aquellos que entraron 

a la hora undécima recibieron el mismo pago que los que entraron en la 

primera hora. Entonces el bautismo del Espíritu Santo tiene que volver 

directamente para sellar a los judíos, igual como fueron sellados los 

primeros, los de la hora undécima. “Detengan los cuatro vientos. No 

permitan que sea destruido el mundo, hasta que sellemos en la frente a los 

siervos de nuestro Dios.” 
  

De su sermón La Señal 64-0208 235, dijo: “Si lo piensan, el gran Espíritu 

Santo viniendo, identificando a Jesucristo vivo, después de dos mil años, ver la 

mera naturaleza de Él haciendo lo mismo que Él prometió que sería hecho. Eso 

es correcto. Yo estoy muy agradecido por Uds. amigos. Uds. son esa gente de 

la hora undécima parados aquí, apenas entrando. Me alegra mucho que 

vengan. Cada uno de Uds., recuerden, fue Dios quien les dijo que vinieran. 

Humanamente, Uds. no lo hubieran hecho, pero Dios les dijo que lo hicieran. 
  

Y de Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje 64-0726M 37 dijo: “El tiempo 

para los gentiles ha sido durante esta fiesta Pentecostal. Las Trompetas, bajo… 

todas ellas sonaron bajo el Sexto Sello. Y nosotros lo vimos el domingo pasado, 

bajo la Fiesta De Las Trompetas, por si Uds. quieren obtenerlo. ¿Qué habría 

de hacer? Apuraría a los judíos, de todas partes del mundo, a que regresaran 

a su patria. Tienen que estar allí. Y la apertura de los Sellos, bajo el Sexto 

Sello, y bajo el… Las Siete Trompetas sonaron en el-el Sexto Sello. Ahora, el 

Mensaje del séptimo ángel es para abrir el misterio de los Sellos, llamando a 

los obreros gentiles de la hora undécima a recibir el mismo pago que 

recibieron los obreros de la primera hora. ¿Ven? Ahora, Jesús lo enseñó. Él 



dijo que había personas que entraron en la cosecha. Ellos fueron contratados. 

Y cuando así fue, desde temprano en la mañana, ellos recibieron una-una-una 

jornada, un centavo por el día. Y luego al mediodía, alguien más entró y se 

puso a trabajar. Y luego a la hora undécima, que es la última hora del día, 

fue cuando alguien entró, y recibió el mismo pago que los de la primera hora 

del día; a la última hora. Eso es tan perfecto, cómo los mensajeros de la 

primera hora con la Palabra, con el Evangelio, con la Verdad, ellos entraron 

en el día de Pentecostés. Luego hubo una edad oscura que los opacó. Luego, 

al mediodía, Lutero y Wesley y ellos entraron. Y después habría un Mensaje 

al caer la tarde, y recibirá lo mismo que ellos en el principio. El Mensaje de 

la tarde es para restaurar nuevamente, para restaurar eso mismo otra vez. 
  

Éxodo 26:7 ¶ Harás asimismo cortinas de pelo de cabra (acuérdense que el 

macho cabrío era para la expiación) para una cubierta sobre el tabernáculo; 

once cortinas harás. 8 La longitud de cada cortina será de treinta codos, y la 

anchura de cada cortina de cuatro codos; una misma medida tendrán las once 

cortinas. 
  

Y de su sermón Velo Adentro 56-0121 E-86 el hermano Branham dijo: “Eso 

es lo que la iglesia necesita hoy, una experiencia que los lleve a… a la gloria 

Shekina, donde todas las cortinas caerán y esconderán al hombre de las cosas 

del mundo, a tal punto que Ud. vive en la Presencia de Dios, bajo Su gran 

poder, bajo las alas entrelazadas del Espíritu Santo, y en la cruz Ud. se parará 

firme. Entonces la cruz ya no se convierte en una carga.  
  

Y de Hebreos Capítulo 5 y 6 57-0908M 181-89 Observen. Abramos sólo por 

un momento en Hebreos el capítulo 10. Escuchen con atención. Quiero leer 

primero un poco del capítulo 9, el versículo 11. Pero estando ya presente 

Cristo, sumo sacerdote de los bienes venideros, por el más amplio y más 

perfecto tabernáculo, … (Su propio tabernáculo, Su carne). ¿Ven?, el 

tabernáculo antiguo, ¿se fijaron?, el antiguo tabernáculo tenía un velo, el 

cual escondía el arca en donde vivía Dios. ¿Cuántos saben eso? Seguro. 

Bueno, ese antiguo tabernáculo aquí hecho por hombre, las cortinas (de pieles 

teñidas de machos cabríos y demás), fueron hechas un tabernáculo para 

esconder la Presencia de Dios. ¿Cuántos saben que solamente un hombre 

podía entrar allí una vez al año? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] 

Seguro. Ése era Aarón, entraba una vez al año. Y él tenía que estar ungido. Y—

y, ¡oh, que requisito! Él debía llevar fuego en su mano; y si entraba sin tenerlo, 

moría tan pronto él abría ese velo. Él caía muerto. Él entraba para encender 

esos candelabros, y rociar el propiciatorio, el cual pedía la sangre de la muerte 

lo que ha hecho el substituto, hasta que Cristo viniera a cumplirlo. 

 



181-91 Ahora, pero, Dios entonces vino en otro tipo de tabernáculo. Y ese 

Tabernáculo ¿era quién? Jesús. Y Dios estaba adentro de Jesús, y Él estaba 

escondido; pero Él estaba reconciliando al mundo para Sí mismo por Sus 

expresiones. Cristo reveló a Dios. Él dijo: “No soy Yo quien hace las obras; 

es Mi Padre que mora en Mí. Yo no hago nada de Mí mismo sino lo que veo 

al Padre hacer. El Padre en Mí, me muestra estas visiones, y entonces yo voy 

y hago solamente lo que el Padre Me dijo que hiciera”. ¿Lo captan? Dios 

estaba dentro de un cuerpo humano, no detrás de pieles teñidas de machos 

cabríos, sino que estaba viviendo, moviéndose. Dios tenía manos; Dios tenía 

pies; Dios tenía lengua; Dios tenía ojos: y era Cristo. Allí estaba Él. 
  

Y de Una Vida Escondida 55-1006A E-40 “¿Ha llegado Ud. alguna vez al 

lugar en la vida, en donde Cristo significa más para Ud. que todo lo que Ud. 

pudiera argumentar sobre su iglesia? ¿Ha significado Cristo más para Ud. que 

todo el mundo? Yo no me refiero a una emoción o a una excitación mental; yo 

me refiero de lo profundo de su corazón, que algo se ha asentado allí adentro, 

que algo ha sucedido, que Ud. no sabe cómo vino, pero Ud. está escondido, y 

todo su motivo es servir a Jesucristo. ¿Ha entrado Ud. en ese lugar, mi querido 

hermano? ¿Ha entrado Ud. en ese lugar en donde a Ud. no le importa lo que 

alguien diga, no para salir y actuar como un sabelotodo, sino que el amor de 

Dios está tan anclado en Ud., que Ud. no puede ver nada más, todo su motivo 

es hacer la voluntad de Dios, amor para todos, fluyendo libre de todas partes? 

¡Qué lugar para vivir! Ese es el lugar escondido. Ese es el lugar adonde 

tenemos que llegar, mis hermanos. Ese es el lugar en donde Dios revela Sus 

cosas secretas. Ese es el lugar en donde Dios posiciona y hace el llamamiento. 

¿Entienden Uds. lo que quiero decir? 
  

Oremos… 
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